

Protagonistas de un cambio social

La búsqueda de la verdad, la necesidad de un desarrollo más humano o las claves de empresas donde lo primero son las personas fueron algunos de los temas que se abordaron en un Congreso organizado por universitarias durante las vacaciones de invierno.

15/09/2012

Un grupo de universitarias de los Centros de Cultura Universitaria Aconcagua y Espoz organizaron un

Congreso para formarse y reflexionar en torno a temas públicos a la luz de las enseñanzas del cristianismo.

Bajo el título de “Protagonistas de un cambio social. En busca de un desarrollo humano integral”, estudiantes de diferentes universidades se reunieron en Curacaví para profundizar en temas que se encuentran hoy en el centro del debate público. Fueron nueve los expertos que llegaron hasta allí para dialogar sobre materias que hoy inquietan a muchos.

La primera sesión, cuyo tema central fue la verdad, fue abierta por el filósofo Antonio Amado, quien abordó el servicio específico de la universidad en la sociedad, en cuanto institución que se propone la búsqueda de la verdad. A continuación expuso el abogado

Claudio Alvarado sobre la verdad en el debate público.

El segundo día se centró en la Economía y la Sociedad: el economista Matías Petersen habló sobre la necesidad de un desarrollo más humano con propuestas concretas, y Karin Becker, ingeniero comercial, lo hizo desde la experiencia profesional, destacando un modelo de empresa donde lo que prima son las personas. La Familia y el diálogo también estuvieron presentes y los aportes estuvieron a cargo de los abogados Diego Schalper y Jimena Valenzuela. Finalmente, el antropólogo Pablo Ortúzar y el filósofo Diego Honorato apuntaron a los distintos estilos de vida que imperan hoy en la sociedad, desde los orígenes de las ideas que han forjado el pensamiento del hombre contemporáneo.

El encuentro se cerró con una sesión de cine foro a cargo de Angelita Errázuriz, Máster en guión y desarrollo audiovisual, quien comentó la película *Invictus*.

La invitación a convertirse en protagonistas de un cambio social, se aterrizó luego con la participación de las alumnas, quienes desde la mirada de sus diversas carreras, decantaron en sesiones plenarias las ideas expuestas en las distintas conferencias.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/protagonistas-de-un-cambio-social/> (28/01/2026)